

Marta Blanco tendrá su residencia en La Serena

*Becada por la Fundación Andes, permanecerá durante el presente año en esa ciudad.

*Ejercerá docencia en la Universidad de La Serena.



La conocida escritora nacional Marta Blanco, permanecerá durante todo este año en la ciudad de La Serena, gracias a una beca otorgada por la Fundación Andes.

La conocida escritora nacional Marta Blanco permanecerá durante el presente año en la ciudad de La Serena, gracias al otorgamiento de la Beca "Escritores en Residencia" por parte de la Fundación Andes.

El programa incluye al galardonado trabajar durante diez meses en universidades regionales, con el objeto de desarrollar un

proyecto literario particular. Marta Blanco lo hará en la Universidad

El proyecto "Escritores en Residencia" se inició el año pasado cuando fueron becados Raúl Zurita en Temuco y Carlos Olivares en Antofagasta, sugeridos por un jurado integrado por Jorge Edwards, Luis Sánchez Latorre y Marta Blanco.

CONVENIO

El convenio fue suscrito entre ambos escritores, el gerente general de la Fundación Andes, Hernán Latrón, y los representantes de Universidad de La Serena, vicerrector Académico Claudio Ihí y Mireya Sicre, representante de la Universidad Austral de Valdivia. Este exige a los favorecidos dedicar media jornada de trabajo junto a la Universidad, ya sea a través de talleres o seminarios; y la otra media jornada a la materialización del proyecto que presentaron al momento de la postulación a la beca.

Marta Blanco, de reconocida trayectoria profesional, ha estado vinculada desde hace tiempo a la región, realizando una serie de trabajos y asesorías.

Nacida en Viña del Mar, escritora y periodista, fue sub-directora de la revista "Paula" en el año 1974 a 1980, directora ejecutiva de la Corporación de Televisión de la Universidad de Chile en el año 1983 a 1984. También se desempeñó durante algunos años como agregada cultural de la Embajada de Chile en Francia.

Para la coordinación de este programa, la Universidad de La Serena ha nombrado al señor Manuel Jofré, académico del Departamento de Artes y Letras y Ciencias Sociales, quien se incorporó en el segundo semestre de 1988 a esta casa de estudios superiores.

Marta Blanco tendrá su residencia en La Serena [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marta Blanco tendrá su residencia en La Serena [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)